

## FEU JOHN MCGOWAN

Elève de syntaxe latine au Collège de Valleyfield (\*)

Il y a à peine cinq semaines, John, fils de M. Edouard McGowan, marchand et maire de Sainte-Martine, se sentant indisposé depuis quelques jours, prenait congé du collège, avec l'agrément de ses directeurs, et allait chercher un regain de vie au foyer natal.

Les soins empressés de la famille lui furent prodigués, mais sans résultats fructueux. Ses bons parents le voyant à regret s'étioler sous leurs yeux, prirent parti de le confier à l'une de nos célébrités médicales de Montréal, le Dr Brennan. L'habile médecin s'employa vainement à découvrir le mal de son patient. L'autopsie du cadavre devait seule lui en révéler le secret.

John a succombé le 17 du courant. Un abcès caché sous le foie avait causé l'empoisonnement du sang.

Le corps, transporté à la résidence paternelle, à Sainte-Martine, fut exposé au salon, converti en chapelle ardente, religieusement et artistement décorée. De riches tributs floraux, expression de la reconnaissance d'âmes sympathiques, ornaient le cercueil.

Les funérailles ont eu lieu samedi, le 20, à l'église paroissiale, au milieu d'un concours considérable de parents et d'amis.

M. l'abbé J. D. Nepveu, professeur de philosophie au collège de Valleyfield, fit la levée du corps. Le service divin fut célébré par le Rév. Père McGowan, O. M. I., procureur du Juniorat à Ottawa et oncle du défunt. MM. J. D. Nepveu

(\*) Extrait du *Progrès de Valleyfield*, 25 mai 1899.